
Commission éco-responsable/restauration du 14/01/21 

 

Vingt-cinq personnes présentes, éco-délégués et délégués restauration, personnels de SJH et 

Scolarest. 

Informations : 

- Eco-délégués du lycée : travaillent en sous-commission, création d’une mascotte, 

visibilité sur Instagram, création d’un logo éco-responsable SJH par les éco-délégués 

6e/Term, dans un objectif d’ancrage dans le temps, de continuité entre les nouveaux 

arrivants et les presque partants. 

 

- Eco-délégués du collège : travaillent en sous-commission, création d’affiches dans les 

classes pour la collecte des matériels d’écriture (information relayée sur le compte 

Facebook de SJH), préparation d’un PPT pour expliquer l’E3D à SJH, rédaction d’une 

charte des éco-délégués, préparation d’un article pour le recyclage. 

 

 

- Scolarest :   

 nos bio-déchets sont récupérés par une usine de méthanisation (société 

Moulino) ; 1/3 deviennent de l’électricité (Enédis), 2/3 sont 

transformés en substrat végétal pour des agriculteurs de l’Essonne. 

 Table de troc et bar à légumes abandonnés pour cause de Covid 

 

Constats/demandes : 

- Cantine pour les lycéens : lavage de mains des élèves non systématique, plateaux 

toujours mouillés (pbm de machine), des personnels avec parfois le masque baissé 

(buée sur les lunettes ?). A la cafétériat, l’attente est mieux gérée. La restauration de 

cafétéria est un peu grasse  (cela reste de la restauration rapide… nous rappelons 

que les lycéens peuvent déjeuner au self !)./ les élèves aimeraient avoir des déjeuners 

à thèmes ou des animations sur certains midis à la cafétéria comme à la cantine. 

 

- Cantine pour les collégiens : 58% d’élèves satisfaits après sondage des éco-délégués 

sur un échantillon de 30 élèves. Il y a beaucoup moins de plaintes, un vrai « mieux est 

constaté sur les couverts/ certains élèves aimeraient connaître la provenance des 

aliments (Scolarest indique que des logos signalent les produits d’origine française). 

Demande d’affichage des comptes rendus de la commission restauration. 

 

- Cantine des personnels : peu, voire aucun respect de l’unique consigne de tri du 

plateau/ nécessité de changer l’affichage, changer la poubelle afin qu’elle soit 

identifiée sans aucune hésitation, glisser peu à peu vers davantage de carafes et de 

moins en moins de bouteilles en plastique. 

 



- Demande de la mise en avant de la baisse du gaspillage alimentaire pour encourager 

les élèves/ Scolarest va demander le reporting de l’évolution du tonnage de bio-

déchets récoltés. 

 

- Les éco-délégués demandent s’il est possible de visiter l’usine de méthanisation ou de 

récupérer un film de présentation du process de méthanisation/ Scolarest demande à 

la société. 


